

Antwort zur Anfrage Nr. 0746/2016 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Masterplan für die Gerätehäuser/Wachen der Freiwilligen Feuerwehren in Mainz (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu 1.: Wie ist der aktuelle Sachstand der Überprüfung der Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehren in Mainz?

Die GWM ist mit vorbereitenden Leistungen, Zustandsdiagnosen und Studien für die Grundlagenermittlungen als Basis für eine Masterplanung beauftragt.

Für sechs Standorte sind bereits Zustandsdiagnosen gefertigt. Die restlichen Überprüfungen sind in Bearbeitung. Für die Freiwillige Feuerwehr Stadt wird aufgrund der Neubausituation keine Zustandsdiagnose gefertigt.

Zu 2.: Wie lautet das Ergebnis dieser Überprüfung?

Gemäß den aktuellen Zustandsdiagnosen ist der bauliche Zustand altersentsprechend gewerkeweise sehr unterschiedlich.

Die Instandsetzungsbedarfe sind überschlägig ermittelt worden. Aus den Maßnahmenkatalogen werden derzeit die mit hoher Priorität umzusetzenden Maßnahmen ermittelt.

Zu 3.: Sieht die Verwaltung es als eine zielführende Maßnahme an, einen Masterplan zur Sanierung der Gerätehäuser der Freiwilligen Feuerwehren in Mainz analog zu den Masterplänen für Kita's und Schulen aufzustellen?

la.

Mainz, 24. Mai 2016

gez.

Michael Ebling Oberbürgermeister